

令和 7 年第 3 回

小中学校組合議会臨時会会議録

開催日 令和 7 年 8 月 28 日

南あわじ市・洲本市小中学校組合

令和7年第3回 南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会

令和7年8月28日(木)

午前10時03分 開議

議事日程(第1号)

- | | |
|-------|-------------------------------|
| 日程第1. | 会議録署名議員の指名 |
| 日程第2. | 会期の決定 |
| 日程第3. | 諸般の報告 |
| 日程第4. | 同意第3号 教育委員会委員の任命につき同意を求めるについて |

会議に付した事件

同意 3 . 教育委員会委員の任命につき同意を求めるについて

出席議員(9名)

1番	今岡博文君	2番	上原正弘君
3番	木元寿夫君	5番	原田ひとみ君
6番	清川とし子君	7番	小島一君
8番	原口育大君	9番	蛭子智彦君
10番	熊田司君		

欠席議員(1名)

4番 間森和生君

事務局出席職員職氏名

教育総務課係長 佐々木友美君

教育総務課主査 興津里香君

説明のため出席した者の職氏名

管理者	守本憲弘君
副管理者 洲本市長	上崎勝規君
副管理者 南あわじ市副市長	木田博仁君
南あわじ市教育長	新宅忠敏君
洲本市教育長	橋本直之君
教育次長	坂東聰君
教育次長補兼教育総務課長	田村智巨君
学校教育課長	居神さゆり君

午前10時03分 開会

議長挨拶

○議長（熊田 司君） 開会に当たり、一言御挨拶申し上げます。

本日、令和7年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会が招集されましたところ、議員並びに執行部各位には、公私何かと御多用のところ御出席いただき、ここに開会の運びとなりましたことを心から厚く御礼申し上げます。

さて、本日付議されます案件は、人事案件1件であります。議員各位には、慎重御審議の上、適切な御決定を賜りますようお願い申し上げ、開会に当たっての御挨拶といたします。

続いて、管理者、守本憲弘南あわじ市長より挨拶がございます。

管理者。

管理者挨拶

○管理者（守本憲弘君） おはようございます。開会に当たりまして、一言御挨拶申し上げます。

令和7年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を招集いたしましたところ、議員の皆様方におかれましては御多忙にもかかわりませず御参集をいただき、心から感謝を申し上げます。

この機会に、広田小学校及び広田中学校の最近の動向について、少しお時間を頂戴して説明をさせていただきたいと思います。

まず、小学校についてでございます。

今年度から吹奏楽部が「広田親子バンド」という形になりました、これは将来の中

学校の部活の地域移行といいますか地域展開、それも視野に入れた活動ということでございますが、そういう動きになっております。小学生だけでなく、卒業生・保護者・地域の方・職員も参加をして、去る5月31日の土曜日に運動会で入場行進曲の演奏を行ったということでございます。

また、来る9月13日、広田ふれあいコンサートがございますが、これに向けまして、夏休みも火曜・金曜の練習を重ねて、8月30日には広田親子バンドとの合同練習を行って、地域とつながる心温まる音色を届けていくという予定でございます。

今後も、保護者・地域の皆様に呼びかけを続けていただきて、中学校も含めて地域展開のモデル校となって、音楽であふれる広田の街になっていただきたいというふうに願っております。

中学校でございますが、淡路地区総体が7月に開催をされました。広田中学校からは野球部・男女バスケットボール部・水泳部が参加をいたしました。特に野球部に関しては、南淡中学校・沼島中学校との合同チームという形で大会に臨んで、チームワークよく挑戦する姿が大変印象的でございました。現在また新チームの練習が始まっています、9月下旬から1・2年生の新人大会での活躍が期待されております。

それから吹奏楽部ですけれども、去る7月27日に行われました兵庫県吹奏楽部コンクール淡路地区大会で金賞ということでございます。ただ惜しくも県大会出場は逃したということでございます。生徒たちの努力と情熱が実を結んだ成果でありまして、心から称賛を送りたいと思います。

去る7月10日には、県立淡路医療センターの助産師の方々による出前授業が行われまして、「性教育」あるいは「いのちのはじまり」について学ぶ貴重な機会となりました。生徒たちは命の大切さについて真剣に向かい合い、深い学びを得たと感じております。

それから、淡路特別支援学校に通う1・2年生の生徒が広田中学校で学習を行う「居住地校交流」というのが予定されております。この交流は、互いの理解を深め、

共に学び合うという貴重な機会であります、地域の中でこういう多様な学びの場が広がっていることを心強く感じております。

こうした取組全般を見まして、広田中学校の教育というのが学力だけでなく、人間性あるいは社会性の育成にも力を入れているということを示しているというふうに感じております。地域全体で子どもたちを支え、未来へつなげていくという、「学ぶ楽しさ日本一」の実践ということで、これからも続けていただきたいというふうに感じておるところでございます。

報告は、以上とさせていただきます。

さて、本日御提案申し上げ御審議いただきます案件は、人事案件1件でございます。何とぞ慎重かつ適切な御審議を賜りまして、御賛同くださいますようお願い申し上げまして、開会の御挨拶とさせていただきます。どうぞよろしくお願ひいたします。

○議長（熊田 司君） 管理者の挨拶が終わりました。

ただいまの出席議員は9名であります。定足数に達しております。

よって、令和7年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を開会します。本日の議事日程は、あらかじめお手元に配付のとおりであります。直ちに日程に入ります。

日程第1 会議録署名議員の指名

○議長（熊田 司君） 日程第1、会議録署名議員の指名を行います。

会議録署名議員は、会議規則第2条の規定により、議長より指名します。

9番、蛭子智彦議員、1番、今岡博文議員にお願いします。

日程第2 会期の決定

○議長（熊田 司君）　　日程第2、会期の決定を議題とします。

お諮りします。

今期臨時会の会期は、本日1日間にしたいと思います。

これに御異議ございませんか。

（「異議なし」と呼ぶ者あり）

○議長（熊田 司君）　異議なしと認めます。

よって、会期は本日1日間に決定しました。

日程第3　諸般の報告

○議長（熊田 司君）　日程第3、諸般の報告を行います。

第2回臨時会より本日までの会議規則第2条の規定による議員派遣については、お手元に配付の報告書のとおりであります。

日程第4　同意第3号

○議長（熊田 司君）　日程第4、同意第3号、教育委員会委員の任命につき同意を求ることについてを議題とします。

提出者の説明を求めます。

管理者。

○管理者（守本憲弘君）　同意第3号、教育委員会委員の任命につき同意を求ることについての提案理由の説明を申し上げます。

次の者を教育委員会委員に任命したいので、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第4条第2項の規定により、議会の同意を求める。

氏名、狩野時夫。任期、令和7年9月1日～令和11年8月31日までの4年間で

ございます。

本案は、教育委員会委員の任期満了に伴い、現在の委員である狩野様を、引き続き教育委員会委員に任命することを提案するものでございます。

狩野様におかれましては、昭和53年3月、大阪工業大学工学部を御卒業後、一般企業に就職され、会社員を経て、昭和55年より教員として洲本市公立学校に赴任され、平成20年には教頭、平成24年には校長として学校現場で御活躍されました。平成28年3月に退職後は、同年4月から、淡路教育事務所スーパーティーチャー、洲本市スクールソーシャルワーカーとして、平成31年3月まで教育に携わっておられました。平成29年9月からは、当組合教育委員会委員に就任いただいており、人格高潔にして教育行政に優れた識見を有しておられます。したがいまして、狩野様を再び教育委員会委員に任命いたしたいと思います。

なお、狩野様の経歴につきましては、別紙に掲載しておりますので御覧いただきた
いと存じます。

議会におかれましては、任命の御同意を賜りますよう、よろしくお願ひ申し上げま
す。

○議長（熊田 司君） 提出者の説明が終わりました。

これより質疑を行います。

質疑ございませんか。

（「なし」と呼ぶ者あり）

○議長（熊田 司君） 質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

お諮りします。

本案は人事に関する案件でありますので、議事順序を変更し、直ちに採決したいと
思います。

これに御異議ございませんか。

(「異議なし」と呼ぶ者あり)

○議長（熊田 司君） 異議なしと認めます。

よって直ちに採決します。

採決は起立によって行います。

同意第3号、教育委員会委員の任命につき同意を求めるについて、原案のとおり同意することに賛成の方の起立を求めます。

(起立多数)

○議長（熊田 司君） 起立多数であります。

したがって、同意第3号、教育委員会委員の任命につき同意を求めるについては同意することに決定しました。

以上で、本日の日程は全て終了しました。

副管理者挨拶

○議長（熊田 司君） 令和7年第3回南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を閉会します。

副管理者、上崎勝規洲本市長より、挨拶がございます。

副管理者。

○副管理者（上崎勝規君） 閉会に当たりまして、一言御挨拶を申し上げます。

本日、南あわじ市・洲本市小中学校組合議会臨時会を開催いたしましたところ、議員各位におかれましては、公私何かと御多忙の中にもかかわりませず御出席を賜り、また、慎重な御審議をいただき、御賛同をいただきましたこと、心より厚く御礼を申し上げます。

さて、もうすぐ長い夏休みが終わり、9月から2学期がスタートします。子どもたちは夏休み中の部活動や地域クラブ活動、また家族や友達との夏ならではの経験を経

て、さらに成長した姿を見せてくれるものと期待をしております。

2学期には、広田小学校では修学旅行、広田中学校では体育会や文化祭といった様々な行事が実施されます。行事の目的をしっかりと見据えた上で、引き続き充実した学びを提供できるよう取り組んでまいりたいと考えております。

さて、今年は日本の最高気温の記録が次々に更新されるなど、猛烈な暑さに見舞われました。今後もしばらくは厳しい暑さが続くと思われますが、議員各位におかれましては御自愛されますとともに、引き続き当組合立学校への御支援、御協力を賜りますようお願い申し上げまして、誠に簡単ではございますが、閉会の挨拶とさせていただきます。本日はどうもありがとうございました。

議長挨拶

○議長（熊田 司君） 閉会に当たり、一言御挨拶申し上げます。

本臨時会では、人事案件について真摯に審議を賜りましたことに対し、敬意と感謝を申し上げます。

去る7月4日には、議会視察ということで広田中学校を訪問させていただき、白木校長、坂本教頭より学校概要等について説明いただいた後、各教室の授業を視察し、給食の試食をさせていただきました。特にプールの授業では、安全に配慮して4名の教員による指導と見守りがされており、3年生では受験対策として1クラスを半数ずつに分けたハーフサイズでの数学の授業が行われていました。小中学校組合の議会として、実際の学校現場を拝見できたことは非常に有意義でありました。子どもたちが今後も豊かで実りある学校生活を送れるよう、将来を見据えた学校及び組合運営を執行されますよう要望いたします。

さて、立秋とはいえ厳しい暑さが続き、夏の疲れが出る頃であります。議員各位をはじめ皆様方には御自愛の上、ますますの御活躍をお祈り申し上げ、閉会の御挨拶に

代えさせていただきます。

ありがとうございました。

午前10時20分 閉会